

EKSPOS

Bupati Wonosobo Pukul Gong Sebagai tanda Mulainya TMMD Sengkuyung

Ahmad Ridho - WONOSOBO.EKSPOS.CO.ID

Jul 26, 2022 - 15:45



Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan TMMD Sengkuyung Tahap II tahun 2022 di Desa Sigedang Kejajar. Program TMMD dibuka langsung oleh Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat ditandai dengan pemukulan gong disaksikan Forkopimda dan instansi terkait lainnya (26/7/2022)

Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan TMMD Sengkuyung Tahap II tahun

2022 di Desa Sigedang Kejajar. Program TMMD dibuka langsung oleh Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat ditandai dengan pemukulan gong disaksikan Forkopimda dan instansi terkait lainnya (26/7/2022)



Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II di Desa Sigedang Kejajar, didorong dapat membantu membangkitkan percepatan program Pemkab Wonosobo khususnya segi infrastruktur dan Sumber Daya Manusia (SDM) serta peningkatan kesejahteraan ekonomi masyarakat lintas desa, Ungkap Bupati.

Jelasnya, sejarah telah mencatat perjuangan Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang lahir dari seorang rahim rakyat. Disebut, TNI dan rakyat ibarat ikan dan air. Dari rakyatlah rela mengandung dan merawat membesarkan TNI.

“TNI membangun desa artinya kembalinya TNI ke rumah untuk membangun rakyat yang berdedikasi membesarkan yang diwujudkan melalui bentuk pembangunan fisik berupa infrastruktur serta SDM,” tutur bupati.



Guna membantu percepatan pembangunan, wujud bakti TNI dilakukan secara terpadu hingga dapat menjangkau lintas sektoral. Afif menekankan, perlunya sinergitas dan kerjasama yang kuat antar semua pihak sebagai wujud persatuan dan kesatuan bangsa. Juga terus membudayakan semangat gotong royong sebagai cerminan nilai budaya asli bangsa Indonesia.

Lanjutnya, TNI dan masyarakat dituntut menjalin sinergitas yang kuat. Didukung dengan kualitas SDM yang terlibat, pintanya pembangunan infrastruktur maupun non infrastruktur hasilnya dapat dirasakan dan dimanfaatkan oleh masyarakat Kejajar dan Wonosobo pada umumnya.

“Saya berharap, melalui dukungan SDM yang terlibat, semoga program pembangunan yang akan dilaksanakan hasilnya dapat dirasakan oleh masyarakat Kejajar dan Wonosobo,” imbuhnya.



Sejalan dengan tema TMMD Tahap II TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI, dirinya berharap semua program kegiatan dapat dijalankan dengan optimal mewujudkan pembangunan yang berkualitas yang manfaatnya terus menerus dinikmati oleh masyarakat secara berkelanjutan.

Ia meminta pembenahan sarana dan prasarana dilakukan dengan serius untuk mendukung pembangunan lintas lokal, regional, maupun nasional yaitu akses jalan menuju ke Kawasan Wisata Dieng. Diharapkan, Sigedang menjadi jalur alternatif wisata Tambi maupun Dieng menjadi penopang ekonomi unggulan.

Sementara itu, Danramil 02/Watumalang sekaligus Komandan Upacara Lettu Chb Yahya Sri Supriyatno, mengatakan, tujuan TMMD Sengkuyung Tahap II di Desa Sigedang untuk membantu Pemkab Wonosobo dalam percepatan pembangunan masyarakat baik sasaran fisik dan non fisik.



“Tujuan TMMD Tahap II di Desa Sigedang ini menasar pembangunan fisik dan non fisik yang dilaksanakan mulai 26 Juli sampai dengan 26 Agustus 2022,” jelasnya.

Diakuinya, pihaknya telah menyiapkan program yang menasar pembangunan fisik meliputi pengerasan jalan sepanjang 800,5 meter, prasarana jalan berupa gorong-gorong dan senderan jalan. Sedangkan pembangunan non fisik berupa pembekalan bela negara dan wawasan kebangsaan, penyuluhan narkoba, hukum, dan HAM, sosialisasi stunting pada anak, penyuluhan pertanian dan peternakan, pelayanan kesehatan, dan Kamtibmas.